



CONTOH POSITIF:
 Wali Kota Jogja Haryadi Suyuti mengapresiasi pada manajemen Hotel Grand Zuri Malioboro yang tertib mematuhi perizinan saat pembukaan operasi hotel tersebut.



BETIARY A. KUSUMAW/RADAR JOGJA

Grand Zuri Malioboro Resmi Beroperasi

JOGJA - Wisatawan yang datang ke Jogja mempunyai pilihan baru menginap. Yakni di Hotel Grand Zuri Malioboro yang resmi beroperasi kemarin (9/6). Dengan 138 kamar terdiri dari tipe superior, deluxe, deluxe executive, serta junior suite, hotel yang ada di Jalan Mangkubumi ini siap melayani wisatawan dan tamu yang datang.

Di bawah manajemen Zuri Hospitality Management, Hotel Grand Zuri Malioboro diharapkan bisa memenuhi kebutuhan jasa akomodasi tamu selama di Jogjakarta.

"Hotel Grand Zuri Malioboro merupakan properti ke-14," kata Presiden Director Zuri Hospitality Management Nicodemus Kasan K saat *grand opening* Hotel Grand Zuri Malioboro.

Hotel ini juga dilengkapi fasilitas lain. Yaitu, empat ruang pertemuan berkapasitas 20 orang hingga 250 orang. Selain itu, hotel yang masuk kategori bintang tiga ini juga memiliki kolam renang, fitness center, spa, lounge, dan restoran. Yang meharik, hotel ini ada di pusat kota dan dekat Malioboro.

"Tinggal berjalan kaki, sudah sampai Malioboro," imbuhnya.

General Manager Hotel Grand Zuri Malioboro Jogja IB Santoso menegaskan komitmen menjadi yang terdepan dalam jasa hospitality di Jogja. Sesuai motto hotel ini, yaitu *We Know How To please You!* mereka siap melayani tamu-tamu yang datang.

"Kami memberikan pelayanan berkualitas dan memberi kenyamanan dan pengalaman tak terlupakan," katanya.

Selama masa promo hingga akhir Juni, Hotel Grand Zuri Malioboro memberikan harga istimewa Rp 488 ribu net per kamar per malam, termasuk makan pagi bagi dua orang. Hotel ini berdesain minimalis dan arsitektur yang modern.

"Kami siap bersaing dengan hotel lainn. Kami juga siap mendukung pengembangan pariwisata di Jogja," tuturnya.

Wali Kota Jogja Haryadi Suyuti menyebutkan, pariwisata merupakan sektor andalan penggerak ekonomi Jogja. Tumbuhnya pariwisata ikut berpengaruh pada sektor industri jasa perhotelan. Saat ini, persaingan hotel semakin ketat dengan bertambahnya jumlah hotel.

"Hotel harus berbenah dengan inovasi layanan agar menjadi pilihan wisatawan," tegasnya.

Mantan Wakil Wali Kota Jogja ini juga mengapresiasi pendiri Hotel Grand Zuri Malioboro lantaran telah tertib mematuhi perizinan.

"Saya harap Grand Zuri bisa memberikan keteladanan pada pelaku hotel yang lain agar tertib menjalankan usaha dan perizinannya," katanya. **(pra/hes/ty)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005